Per Email an:

s7@gesundheitsministerium.gv.at

Graz, am 17.9.2020

Unser Zeichen: 20200917_Kurzbegutachtung_Novelle_EpiG

Betrifft: Kurzbegutachtung Novelle EpiG / Einspruch

Sehr geehrte Gesetzgeber,

ich erlaube mir die folgenden Punkte unter den von Mag. Monika Donner vorgestellten logischen und juristischen Kontext zu stellen. Corona Diktatur – Wissen- Widerstand- Freiheit – Monika Donner <u>http://www.monithor.at/buecher/corona-diktatur/</u> <u>https://www.youtube.com/watch?v=r6j-gOTLrYI</u>

Zitat: "Die sogenannte Corona-Krise ist der seit 1945 massivste und folgenschwerste Ausnahmezustand, in dem machthungrige Politiker sowohl die medizinischen Wissenschaften bewusst ignorieren als auch die Rechtsordnung brechen. Das vorliegende Buch beweist, dass alle relevanten Informationen über COVID-19 bereits ab Januar 2020 verfügbar waren. Sie hätten sowohl in Österreich als auch in Deutschland ein faktenbasiertes, liberales und rechtskonformes Gesundheitsmanagement ermöglicht, bei dem die Bürger weitestgehend frei und die Wirtschaft heil geblieben wären. "

1. PCR Tests unzuverlässig und daher für Gesetzesänderungen völlig unbrauchbar

die Basis für die gesamten Covid19 Maßnahmen haben als Fundament die PCR Tests, welche nicht zertifiziert sind. Damit ist das Fundament brüchig und es kann auf Basis der unzuverlässigen PCR Tests keine verlässliche und damit vertrauenswürdige Gesetzgebung aufgesetzt werden.

Eine Bekanntgabe der verschiedenen Tests, welche in den österreichischen Labors verwendet werden, findet zur Zeit noch nicht statt. Dies ist auf Grund der schwerwiegenden judikativen Folgen der Ergebnisse nicht hinzunehmen, da diese Daten ja die Basis für die Maßnahmen sind und als solche veröffentlicht werden müssen, um die auf Grund der Massivität der Einschränkungen der Bürgerrechte unbedingt erforderliche maximale Transparenz wenigstens minimal zu gewährleisten.

1.1 Österreich

Bei CE-gekennzeichneten Labortests für SARS-CoV-2 ist der Hersteller verpflichtet Leistungsdaten des Tests anzugeben. **Die QUALITÄT** dieser Angaben ist bei den derzeit

verfügbaren Tests äußerst unterschiedlich und wird derzeit NICHT durch eine unabhängige benannte Stelle ÜBERPRÜFT

https://www.oeglmkc.at/corona.html

1.2

Coronavirus: Aktuelle Tests nicht perfekt

https://www.news.at/a/corona-tests-nicht-perfekt-11410572

1.3

"Tote" Viruszellen lösen in PCR-Tests sehr oft "Falsche Positive" aus

https://www.zerohedge.com/geopolitical/study-finds-most-common-covid-19-testsfrequently-triggered-dead-virus-calls-causing

1.4

Bill Gates: "Die meisten Corona-Tests sind kompletter Müll"

https://www.msn.com/de-at/nachrichten/coronavirus/bill-gates-die-meisten-corona-testssind-kompletter-m%C3%BCII/ar-BB17HjRL?li=BBqg9qG

1.5

Elon Musk fordert jeden, der positiv auf COVID-19 getestet wurde, auf, sich aufgrund einer "lächerlich hohen Anzahl" falsch positiver Ergebnisse einer weiteren Untersuchung zu unterziehen.

Musk twitterte: "Es gibt eine **lächerlich hohe Anzahl falsch positiver C19-Tests**, in einigen Fällen ~ 50%. False Positive skalieren linear mit der Anzahl der Tests. <u>https://www.newsweek.com/elon-musk-coronavirus-covid19-false-positives-new-cases-surging-hospitalizations-deaths-1514032</u>

1.6

Das CDC (das US RKI) kehrt die COVID-19-Anleitung um und sagt, dass möglicherweise **keine Tests erforderlich** sind.

Die Anleitung besagt nun, dass gesunde Menschen, die COVID-19 ausgesetzt waren, "nicht unbedingt einen Test benötigen", solange sie keine Symptome haben. Dies ist eine Umkehrung früherer Ratschläge, in denen eindeutig empfohlen wurde, alle engen Kontakte infizierter Personen zu testen, unabhängig davon, ob sie Symptome hatten. <u>https://www.nbcnews.com/health/health-news/cdc-reverses-covid-19-guidance-saystesting-may-not-be-n1238013</u>

1.7

Jüngste Berichte über die Antigen-Schnelltests für COVID-19 mit **60-65% falsch negativen** Ergebnissen in Mumbai haben viele alarmiert - aber Experten nicht überrascht. <u>https://science.thewire.in/the-sciences/mumbai-covid-19-seroprevalence-survey-prevalence-sensitivity-specificity/</u>

1.8

Diese Studie belegt, dass 21 Tage nach der Erkrankung **77% der Tests FALSCHE POSITIVE** liefern.

Durch die Erhöhung der Testungen erhöhen sich auch die positiv getesteten, obwohl sie zu 77% falsch sind. Dies stellt ein echtes Problem dar, wenn angenommen wird, ALLE Tests weisen den KILLERVIRUS nach.

https://www.acpjournals.org/doi/full/10.7326/M20-1495

1.9

Was sind die bekannten und potenziellen Risiken und Vorteile des Tests? Zu den potenziellen Risiken gehören:

• Mögliche Beschwerden oder andere Komplikationen, die während der Probenentnahme auftreten können.

• Möglicherweise falsches Testergebnis (weitere Informationen siehe unten) https://www.cdc.gov/coronavirus/2019-ncov/downloads/Factsheet-for-Patients-2019nCoV.pdf

1.10

Jens Spahn erklärt es ohnehin genau: "Man kann auch zu viel testen" https://www.youtube.com/watch?v=1PSgtUIF048

1.11

Schadensersatzklage wegen Lockdownfolgen/ PCR-Test unzureichend https://www.youtube.com/watch?v=JcvPV6 uMiA

1.12

"Doch kein Corona. Tausende Schweden bekamen falsches Testergebnis", so die Stuttgarter Zeitung

https://www.youtube.com/watch?v=vcjM1ld_UF0

1.13

Corona-Tests reihenweise falsch

https://www.giessener-allgemeine.de/vogelsbergkreis/corona-tests-reihenweise-falschproblem-vogelsbergkreis-zieht-immer-weitere-kreise-zr-13810249.html

1.14

Coronavirus gPCR Primer and Probe Design For SARS-CoV-2 "Not for Use in Diagnostic Procedures." https://www.sigmaaldrich.com/technical-documents/protocols/biology/ncovcoronavirus.html

2. PCR Tests nur mit vorheriger, freier und nach Aufklärung erteilter Einwilligung, Nachteile bei Ablehnung ausdrücklich verboten

2.1

Beitritt Österreichs zur **UNESCO** am 13. August 1948 Daher bei uns GÜLTIGES RECHT, das bei Gesetzesänderungen nicht missachtet werden darf.

Artikel 6 (Einwilligung) der Allgemeinen Erklärung über Bioethik und Menschenrechte, beschlossen von der 33. UNESCO-Generalkonferenz am 19. Oktober 2005:

"(1) Jede präventive, diagnostische und therapeutische medizinische Intervention hat nur mit vorheriger, freier und nach Aufklärung erteilter Einwilligung der betroffenen Person auf der Grundlage angemessener Informationen zu erfolgen. Die Einwilligung soll. wenn es sachgerecht ist, ausdrücklich erfolgen und kann durch die betroffene Person jederzeit und aus jedem Grund widerrufen werden, ohne dass die betroffene Person einen Nachteil oder Schaden erleiden darf."

https://www.unesco.de/sites/default/files/2018-08/allgemeine erkl%C3%A4rung %C3%BCber bioethik und menschenrechte.pdf

https://www.unesco.at/fileadmin/Redaktion/Publikationen/Publikations-Dokumente/2017_UNESCO_Bioethik_Kern_Curriculum.pdf

2.2

CDC hat neu bewertet und festgestellt:

NUR *** 6% *** DER gemeldeten US **CoVid-TODESFÄLL**E sind auf CoVid zurückzuführen.

94% hatten vorher bereits im Schnitt 2,6 schwere Erkrankungen (Diabetes, Herz, Lunge, Übergewicht, ..)

https://www.cdc.gov/nchs/nvss/vsrr/covid_weekly/index.htm#Comorbidities

2.3

Seit der 8. KW 2020 sind insgesamt 13 (0,6%)SARS-CoV-2-positive Proben in 2.020 untersuchten Proben im Sentinel der AGI detektiert worden.Seit der 16. KW 2020 gab es **keinen Nachweise mehr von SARS-CoV-2 im Sentinel** https://influenza.rki.de/Wochenberichte/2019 2020/2020-32.pdf

2.4

Der "neue" Coronavirus ist 2012 ausgebrochen! **Neu seit 2012** <u>https://www.ecdc.europa.eu/sites/default/files/media/en/publications/Publications/RRA-Novel-coronavirus-final20120924.pdf</u>

3. MASKEN

3.1

MASKEN FUNKTIONIEREN NICHT ;

Der Studienbericht, peer-reviewed, wurde vom **CDC** veröffentlicht <u>https://blog.nomorefakenews.com/2020/07/20/face-masks-dont-work-study-published-by-your-very-own-cdc/</u>

3.2

MASKEN NICHT medizinisch oder anderweitig GEPRÜFT

Bundesgesetz über das Inverkehrbringen von Mund-Nasen-Schnellmasken während der Corona COVID-19-Pandemie

§1.(1) Für Mund-Nasen-Schnellmasken ist KEINE ZERTIFIZIERUNG nach dem Medizinproduktegesetz–MPG ... ERFORDERLICH.

(2) Bei der Entnahmestelle beim Vertrieb ist ein HINWEIS anzubringen, dass die Mund-Nasen-Schnellmasken NICHT national ZERTIFIZIERT und NICHT medizinisch oder anderweitig GEPRÜFT sind

https://www.ris.bka.gv.at/Dokumente/BgblAuth/BGBLA_2020_I_23/BGBLA_2020_I_23.pdf sig

3.3

Europe's Top Health Officials Say Masks Aren't Helpful in Beating COVID-19 <u>https://fee.org/articles/europes-top-health-officials-say-masks-arent-helpful-in-beating-covid-19/</u> Zitat: "Träger der beschriebenen MASKEN können sich NICHT darauf verlassen, dass diese sie oder andere vor einer Übertragung von SARS-CoV-2 SCHÜTZEN, da für diese **Masken KEINE entsprechende SCHUTZWIRKUNG** nachgewiesen wurde." <u>https://telegra.ph/Der-Maskenbetrug-ist-entzaubert-06-26</u>

3.5

a) N95-Masken schützen das Gesundheitspersonal, werden jedoch nicht für die Verhinderung von Emissionen infizierter Patienten empfohlen.

b) Chirurgische Masken sind besser als Stoffe, aber nicht sehr wirksam bei der Verhinderung von Emissionen infizierter Patienten.

c) **Stoffmasken verhindern die Übertragung von SARS-CoV-2 nicht**, unabhängig davon, ob sie als Schutz vor Verbreitung durch Infizierte oder als Schutz vor dem Virus getragen werden.

https://aapsonline.org/mask-facts/

3.6

Eine im New England Medical Journal veröffentlichte Studie beschreibt, wie bereits bekannt ist, dass Schutz-Masken in einer öffentlichen Umgebung **kaum oder gar keinen Nutzen** bringen.

https://www.collective-evolution.com/2020/07/14/wearing-a-mask-offers-little-if-any-protection-from-infection-harvard-doctors/

3.7

Masken in der Schule

"Die akute Ansteckung lag bei Null. Von 2.599 Kindern und Lehrern war keiner infiziert", sagte Wieland Kiess, Direktor der Klinik und Poliklinik für Kinder- und Jugendmedizin am Universitätsklinikum Leipzig, gestern.

https://www.aerzteblatt.de/nachrichten/115272/Zweite-Studie-Kaum-Infektionen-in-Sachsens-Schulen

3.8

"Eltern stehen auf", ihre Kinder vor **Masken-Willkür** zu schützen … <u>https://faszinationmensch.com/2020/08/01/eltern-stehen-auf-ihre-kinder-vor-masken-</u> <u>willkur-zu-schutzen/</u>

Seuche erzeugt Übersterblichkeit – keine Übersterblichkeit, keine Epidemie keine Epidemie, kein Epidemiegesetz notwendig

4.1

Sozialversicherung sagt: **Am 1. April 2020 endete die Grippewelle** in Österreich <u>https://www.sozialversicherung.at/cdscontent/load?contentid=10008.734570</u>

4.2

Der Chef der Kassenärztlichen Vereinigung Plassmann:

"Wer die Gesellschaft mit immer neuen **Hiobsbotschaften** auf immer höhere Bäume treibt, der **macht die Gesellschaft krank**."

https://www.focus.de/regional/hamburg/wegen-dramatisierung-von-corona-hamburgeraerztechef-greift-soeder-und-drosten-an-sie-machen-die-gesellschaftkrank_id_12427921.html

4.3

Prof. Dr. Sucharit Bhakdi und Dr. Karina Reiss **Corona Fehlalarm?**: Daten, Fakten, Hintergründe 22.06.2020 <u>https://www.amazon.de/Sucharit-Bhakdi/e/B086V8YY1Y</u> <u>https://www.youtube.com/watch?v=FNjbzdts0pA</u>

4.4

Covid-19 – ein europaweiter Zahlenvergleich zeigt, wie **unbegründet und manipulativ der derzeitige Alarmismus** ist <u>https://www.nachdenkseiten.de/?p=64554</u>

4.5

Vladimir Kvachkov - Ein **russischer Oberst** spricht Klartext über Coronapandemie!-Unbedingt anschauen

https://www.youtube.com/watch?v=QgyrjQngxiY

5. WIRKSAME MEDIZIN

5.1

Dr. Harvey Risch, Professor für Epidemiologie in Yale, sagte gegenüber Fox News "Ingraham Angle", dass Hydroxychloroquin **75.000 bis 100.000 Menschenleben retten** könnte, wenn es häufig zur Behandlung von COVID-19 eingesetzt würde <u>https://www.technocracy.news/yale-professor-hydroxychloroquine-could-save-100000lives-if-widely-deployed/</u>

5.2

Die Behandlung mit Hydroxychloroquin **senkte die Sterblichkeitsrate signifikant** bei COVID-19-Patienten, wie die Studie des Henry Ford Health System zeigt <u>https://www.henryford.com/news/2020/07/hydro-treatment-study</u>

5.3

Einige Statements

Mit dem HCQ fällt höchstwahrscheinlich das gesamte Corona-Narrativ in sich zusammen. Es gibt dann keinen Grund mehr für eine Impfung oder sonstige Maßnahmen. Es gibt eine günstige und schnell wirkende Therapie aus HydroxyChloroQuin + Azithromyzin + Zink (+ Vit. C) die Heilung bringt und sogar vorbeugend wirken soll!

Vor einigen Tagen veröffentlichten Forscher online (www.c19study.com) eine kontrollierte Metaanalyse von 68 veröffentlichten Studien (41 von Experten begutachtete) mit 2,66 Milliarden Menschen, die eine 79% ige Verringerung der Sterblichkeitsrate von Covid-19 in diesen Ländern zeigten Dies ermöglichte die frühzeitige Anwendung von Hydroxychloroquin zur Behandlung von Covid-19 im Vergleich zu Ländern, in denen die Verwendung von HCQ nur sehr begrenzt oder gar nicht möglich war. Die meisten Studien verwendeten **relativ niedrige HCQ-Dosen**. Forschungen in den letzten 60 Jahren haben gezeigt, dass solche niedrigen Dosen SEHR unwahrscheinlich sind, Herzrhythmusstörungen oder andere schwerwiegende Nebenwirkungen zu verursachen. <u>www.c19study.com</u>

5.4

Zur Zeit laufen 106 **Studien zu Hydroxychloroquin** <u>https://clinicaltrials.gov/ct2/results?</u> <u>cond=Corona+Virus+Infection&term=hydroxychloroquine</u>

5.5

6.4.2020 Coronavirus: Malaria-Medikament **kommt in Österreich zum Einsat**z Pharmig-Generalsekretär Herzog: "**Enormer Schritt**, um derzeitige Krise hoffentlich zu entspannen".

https://kurier.at/wissen/gesundheit/coronavirus-malaria-medikament-kommt-in-oesterreichzum-einsatz/400804523

5.6

50 Science References Supporting Hydroxychloroquine <u>http://covexit.com/50-science-references-supporting-hydroxychloroquine/</u>

5.7

India backs hydroxychloroquine for virus prevention

https://medicalxpress.com/news/2020-05-india-hydroxychloroquine-virus.html

Indien: ICMR expands use of Hydroxychloroquine

https://medicaldialogues.in/news/health/government-policies/new-guideline-icmr-expandsuse-of-hydroxychloroquine-adds-ecg-as-prerequisite-details-66055

Revised advisory on the use of Hydroxychloroquine(HCQ) as prophylaxis forCOVID-19infection

https://www.mohfw.gov.in/pdf/Revisedadvisoryontheuseofhydroxychloroquineasprophylaxi sforSARSCOVID19infection.pdf

5.8

"Die frohe Osterbotschaft: HYDROXYCHLOROQIUN" http://suppanz.at/corona/20200413_HYDROXYCHLOROQIUN~Hofburg.pdf

6. JURISTEN geben bekannt

6.1

Corona Diktatur – Wissen- Widerstand- Freiheit – Monika Donner <u>http://www.monithor.at/buecher/corona-diktatur/</u>

6.2

Hoher Ex-Beamter: Regierung agiert **gesetz- und verfassungswidrig** <u>https://www.info-direkt.eu/2020/04/07/hoher-ex-beamter-regierung-agiert-gesetz-und-verfassungswidrig</u> Der Corona-Untersuchungsausschuss

Juristen wollen klären, ob es sich bei den Corona-Maßnahmen um **schwere Rechtsverstöße** handelt — und fordern Konsequenzen. https://www.rubikon.news/artikel/der-corona-untersuchungsausschuss

6.4

Aufstand der Juristen! Anwälte für Aufklärung (Interview mit Gordon Pankalla und Dirk Sattelmaier)

https://www.youtube.com/watch?v=JkUU7fk0CSo

6.5

Juristischer Corona-Untersuchungsausschuss klärt **Rechtsverstöße** und fordert Konsequenzen | 26.07.20 <u>https://www.youtube.com/watch?v=9nrEA7X1ONI</u>

6.6

Corona aus Sicht des Juristen 22.07.2020 Ralf Ludwig https://www.youtube.com/watch?v=Z6CJXfNvXKs

6.7

Deutschland - ACU - AUSSERPARLAMENTARISCHER CORONA UNTERSUCHUNGSAUSSCHUSS -Pressekonferenz - Kopie 03.07.2020 https://www.youtube.com/watch?v=y54Tl5srZpA

6.8

Schweiz

Corona Gegenstimmen querbeet, von Professoren, Fachärzten, Virologen, Juristen, Wissenschaftler oder Fachexperten. <u>https://ch-vuk.ch/expertenstimmen-zu-corona/</u>

Das ist nur eine kleine Übersicht welche mir innerhalb der super kurzen Begutachtungsfrist von 4 Tagen möglich war. Sollten sie zu einem der Punkte weitere Belege, Studien und Nachweise brauchen, so teilen sie mir dies bitte mit, damit ich eine größere Anzahl von vorhandenen Studien zu jedem der von ihnen angefragten Punkte nachreichen kann.

Hochachtungsvoll

DI Franz Josef Suppanz

http://www.suppanz.at/corona/20200917_Kurzbegutachtung_Novelle_EpiG.pdf